
ハマ茶について

希少植物Ａ班井﨑優真、野津寿月、小西流碧

１．動機と背景

２．現状

３．願い

隠岐の島町五箇村にあるナゴランの里で
ハマ茶を飲んだ時に、五箇の
高齢者の方々がハマ茶を大事にしていると感じた。
そこで、ハマ茶の知名度を高めたい！と思ったから。

後継者不足により、ハマ茶がなくなりつつある

ハマ茶の良いところを隠岐の住人に
知ってもらいたい

ハマ茶について実施したアンケート結果↓
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４．取り組み

５．今後の活動予定

フィールドワークでナゴランの里へ行き、
ハマ茶について聞いたり、実際に飲んだりした。

↓

作成したパンフレット及びポップを
隠岐高校に
設置し、ハマチャの情報を広める

インターネットでハマ茶の情報を調べた。
↓

隠岐高校生徒に対してハマ茶についての
アンケートを実施した。

↓
成果物としてハマチャについての
パンフレット、ポップを作成し
ハマ茶を販売している

汽船場の近くのあんき市場に設置した。
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